

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.609 : CEUTA Sábado 1 Junio de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

### EL CAUDILLO EN ANDALUCIA



S. E. el Jefe del Estado durante el acto celebrado en la Capitanía General de Sevilla.

### HOMENAJE AL DELEGADO DE CULTURA, DON JOAQUIN DE MIGUEL, EN CORDOBA

Ofració el agasajo el cronista de la ciudad señor Rey

Córdoba, 31. -- El delegado de Cultura de la Alta Comisaría, don Joaquín de Miguel Cabrero, ha sido obsequiado esta tarde con una comida por los profesores y antiguo alumnos del Instituto de Enseñanza Media de esta capital.

En torno al homenajeado se reunieron el director del Centro, claustro de profesores y gran número de personalidades. Ofració el agasajo el cronista de la ciudad don José María Rey y pronunciaron discursos exaltando los méritos del señor Cabrero, el arabista don Rafael Gastejón y el ex-alcalde don Pedro Barbudo. -- CIFRA.

### AUMENTAN los conflictos sociales EN LOS EE. UU.

14.000 cargadores del muelle en huelga

### Como protesta por los proyectos de Truman

Nueva York, 31. -- A 14.000 se eleva el número de cargadores del muelle que están en huelga en los puertos del Norte del Estado de Washington, según anuncia la Agencia United Press.

Adoptaron esta actitud como protesta por los proyectos de ley del presidente Truman contra las huelgas. -- EFE.

### Después de Attlee es Morrison la primera autoridad del Gobierno, y no Bevin

### Se ha cursado una nota a todos los Departamentos gubernamentales

Londres, 31. -- Herbert Morrison es la principal autoridad del Gobierno británico después de Clemente R. Attlee y no Ernest Bevin.

La presidencia del Gobierno ha cursado una nota a todos los departamentos gubernamentales, en la que se hace constar que el lord presidente del Consejo, Herbert Morrison, ocupa el lugar predominante en el Gobierno después del primer ministro y seguidamente por el secretario del Foreign Office, Bevin.

Londres, 31. -- El viernes comenzó en la Cámara de los Comunes la segunda parte del debate sobre la cuestión alimenticia.

Entre otros oradores, hicieron uso de la palabra el ex-primer ministro, Winston Churchill, en nombre de la oposición, y el lord presidente del Consejo, Herbert Morrison, en nombre del Gobierno.

El jefe de la oposición, Winston Churchill, comenzó su discurso pidiendo explicaciones al Gobierno por la promesa de éste de enviar doscientas mil toneladas de trigo a la India y a la zona británica de ocupación en Alemania. Subrayó que, dadas las actuales circunstancias por las que atraviesa la Gran Bretaña desea saber las ventajas que obtendrá el país a cambio de la entrega de esta



importante cantidad de trigo. "El lord presidente del Consejo ha dado la impresión -- dice -- de que a cambio de este sacrificio Gran Bretaña recibiría una especial y notable ayuda respecto a la India y a nuestra zona de ocupación en Alemania. ¿No podría el lord presidente del Consejo exponer hoy ante la Cámara las proporciones exactas de esta ayuda? Estoy convencido de que ello no sería difícil, puesto que no representa secreto militar alguno ni puede encerrar un problema diplomático".

A continuación, Churchill se refirió a la acusación hecha por el lord presidente del Consejo en la primera parte del debate celebrado hace unos días, según la cual él estaba mezclando la política del partido con la situación alimenticia mundial.

"No veo la causa por la que no deban discutirse las cuestiones de interés mundial -- afirmó -- aunque arrojen descrédito sobre el Gobierno.

Seguidamente el jefe de la opo-

# CONSEJO DE Ministros bajo la presidencia de S.E. el Jefe del Estado

## Se dispone para el año actual el alistamiento DEL REEMPLAZO DE 1947

### Por decreto quedan modificadas las tarifas especiales y generales de la RENFE

Madrid, 31. -- En la Subsecretaría de Educación Popular fué facilitada anoche la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en la tarde de ayer, bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Presidencia del Gobierno. -- Acuerdo del Consejo por el cual pasa a las Cortes un proyecto de

ley por el cual se modifica el apartado tercero del artículo 96 del Estatuto de Clases pasivas.

Asuntos Exteriores. -- Acuerdo sobre el pago en el extranjero de los gastos de personal y material en los países de moneda inestable.

Ejército. -- Decreto por el cual se dispone para el año actual el alistamiento del reemplazo de 1947.

Decreto por el cual se prorroga hasta el 31 de diciembre del corriente año el plazo concedido para acogerse a los beneficios de indulto a los prófugos y desertores por decreto de 12 de septiembre de 1945.

Marina. -- Expedientes de trámite.

Aire. -- Expedientes de trámite. Justicia. -- Decreto por el cual se aprueba el reglamento del Instituto Nacional de Estudios Jurídicos.

Expedientes de libertad condicional.

Hacienda. -- Decreto sobre anticipos de fondos para la concesión de primas en relación con los productos alimenticios de primera necesidad.

Industria y Comercio. -- Decreto relativo a la exportación de armas de caza.

Agricultura. -- Decretos declarando de utilidad pública diversos trabajos hidrológicos y forestales.

Decreto por el que se modifica el de 3 de mayo que concede préstamos a los agricultores perjudicados por las inundaciones en las provincias de Alicante y Murcia y se amplían sus beneficios a la zona afectada de la provincia de Albacete.

Obras Públicas. -- Decreto por el cual se autoriza a la RENFE para emitir obligaciones con destino al plan de obras de primer

orden.

sición pidió explicaciones por la dimisión de sir Ben Smith como ministro de Alimentación. "La cuestión -- dijo -- es importante. Se trata de un ministro que está al frente de los problemas alimenticios. Hasta ahora cuando ha ocurrido un caso como éste se ha dado una explicación a la Cámara. Advirtió Churchill que ha enviado una carta a sir Ben Smith, advirtiéndole que se vería obligado a comentar desfavorablemente su actitud.

En relación con las causas que han motivado su dimisión como ministro, manifestó: "Desde luego, es posible que haya sido des-

(Pasa a la página 4.)

(Pasa a la página 4.)

# STALIN RECHAZA una invitación de Truman para entrevistarse en Washington

## Dicen de Moscú que el dictador rojo no está bien de salud

Washington, 31. -- Stalin ha rechazado una invitación del presidente Truman para celebrar una entrevista en Washington.

En su conferencia de Prensa, el presidente Truman declaró que hace días envió un mensaje a Stalin invitándole a visitar Washington.

La contestación de Moscú ha sido que Stalin no puede desplazarse a América por su mal estado de salud.

Agregó el presidente que no había propuesto una reunión oficial de los "tres grandes" sino que se limitó a invitar a Stalin para que hiciera lo que denominó una "visita oficial".

Por último, recordó Truman

que el año pasado invitó a Stalin a trasladarse a la capital norteamericana y que éste le contestó lo mismo que ahora. Entonces la conferencia de los "tres grandes" se celebró en Potsdam. -- EFE

### EL ZAR ROJO LE TEME A LOS VIAJES AEREOS

Washington, 31. -- En los medios diplomáticos de esta capital se atribuye la negativa de Stalin a venir a Washington a la repugnancia por los viajes aéreos, que le ocasionan trastornos.

Se cree que un viaje en barco, por otra parte, le tendría alejado demasiado tiempo de Moscú. -- EFE

# APOLO

Sesión continua desde las 5'15.  
Gran acontecimiento cinematográfico.  
FILMOFONO presenta

## ¡SABOTAGE!

La obra máxima de Alfred Hitchcock el gran realizador de "Rebecca", superándose en esta films considerado por toda la crítica como la mejor producción de aventuras llevada a la pantalla hasta hoy.

## ¡SABOTAGE!

Emocionante. Fantástica. Espectacular.

JUNIO 1946

Durante el mes de Junio como despedida de la temporada cinematográfica 45-46 APOLO proyectará los films más espectaculares de reciente estreno en Madrid.

Después de "SABOTAGE" nuestro próximo gran estreno será: **EL PEÑON DE LAS ANIMAS**  
Producción de Exclusivas Florivalva, en la que aparecerá por primera vez en Ceuta el ídolo mexicano "GORGE NEGRETE" en un film lleno de luchas y canciones.



### SANTORAL DEL DIA

1 de junio, sábado. Nuestra Señora Reina de los Apóstoles. Nuestra Señora Reina de la Alegría. Santos Inigo, abad; Roveriano, obispo; Pablo, Pánfilo, presbíteros; Valante, diácono; Teopéste, Isquirión, Firmo, Felino, Gratiano, Segundo, Próculo, Crescenciano, mártires; Fortunato, presbítero; Simón, monje; Caprasio, abad; Bto. Alfonso Navarrete, mártir. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

### JOVENES DE ACCION CATOLICA

Mañana domingo, tendrá lugar en la parroquia de Santa María de los Remedios, a las nueve y treinta, la misa de Comunión general obligatoria para todos los jóvenes de Acción Católica y a las cuatro de la tarde el acostumbrado ejercicio de retiro.

### ADORACION NOCTURNA

Esta noche a las diez y media, celebrará el turno primero de la sección Adoradora, su Vigilia correspondiente al mes de junio actual, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. A las cinco en punto de la mañana se dice la misa que es pública. Esta Vigilia y misa se aplica por el alma de doña Francisca Rodríguez Manchoño (q. e. p. d.)

### HIJAS DE MARIA

La misa de Comunión general de la Asociación de Hijas de María tendrá lugar mañana a las nueve, en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), a la que deben asistir todas las asociadas con la insignia.

### ACCION CATOLICA

El pasado jueves, día de la Ascensión del Señor, se celebró por las ramas de mujeres y hombres de Acción Católica, una solemne misa, en la Santa Iglesia Catedral, en la que se ofreció la Sagrada Comunión por el muy ilustre señor don Antonio Ter-

# Coronación Virgen de Africa

## SUSCRIPCION PUBLICA

Suma anterior	Pts. 190.629'02
Doña Antonia Vaello viuda de Chico	25'00
Srta. Joaquina Chicho Vaello	25'00
D. Francisco Pérez Parrado	5'00
D. Diego Cervera Morales	2'00
D. Antonio Sánchez Bejarano	2'00
D. Francisco Cano Espinosa	2'00
D. Juan José Borrás Díaz	2'00
D. Francisco Rodríguez Honea	1'00
D. Juan Barba Cortés	1'00
D. Eduardo Bermúdez Rama	1'00
Suma	Pts. 190.695'02

(Continuará)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 29 de mayo de 1946.

nero Pérez, canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Cádiz y delegado diocesano de la Acción Católica, con motivo de celebrar sus bodas de plata con el sacerdotado.

Ocupó la cátedra sagrada el muy ilustre señor canónigo magistral y consiliario de la rama de hombres, don Rafael Navarro Aouba, quien pronunció un magnífico sermón, con la elocuencia en el acostumbrada.

Nuestro primer templo se vio completamente lleno de miembros de las indicadas ramas, resultando el piadoso acto, como todos los que organiza la Acción Católica local, solemnisimo. Una vez más nuestra enhorabuena.

### MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12, rezadas; a las 9'15 cantada.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 5, con exposición de Su Divina Majestad; a las 8, rezada; a las 9 y 10, cantada, con asistencia de los jóvenes de Acción Católica; a las 11, rezada.

Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8'30, 10'15 y 12.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 8'30, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11'30.

Iglesia de San José (barriada de Jeddú): a las 10'30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraza): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja, a las 7'30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10'30.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

### SANTORAL PARA MAÑANA

2 de junio, Domingo Infractuata de la Ascensión.—Santos Marcelino, presbítero; Juan de Ortega, Eugenio, Papa; Erasmo, Felino, obispos; Santo, diácono, Valerio, Epagato, Mauro, Poncio, Bibides, mártires; Nicolás Perogrino, cofesor; Bta. Juana-Bautista Varani. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

### IGLESIA DE AFRICA

Esta tarde a las ocho y media empieza en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, una solemne novena dedicada al Espíritu Santo.

Después de estos cultos se cantará, como todos los sábados, solemne Salve en honor de nuestra Patrona.

### NOVENA DEL ESPIRITU SANTO

Hoy primero de junio, dará co-

mienzo a las ocho de la tarde en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, solemne novenario al Espíritu Santo, que esperamos se vea tan concurrido como el año anterior.

Pidamos todos en dicha novena que cese ya la confusión actual del mundo, tan parecida a aquella otra confusión de Babel, originada también por el orgullo, las pasiones, etc. Que el Espíritu Santo nos ilumine, como en aquella primera Pentecostés, a fin de que todos los hombres comprendan el lenguaje de los enviados de Cristo y abracen gustosos sus verdades.

¡Que el Divino Consolador nos envíe sus dones y frutos!

## Ayuntamiento de Ceuta

### AVISO

En el Boletín Oficial del Estado número 145 de fecha 25 del actual, se inserta Edicto anunciando de la subasta para las obras de construcción de CIEN ALBERGUES DE URGENCIA EN LA BARRIADA DEL PRINCIPE DE ESTA CIUDAD.

La presentación de pliegos se admitirá hasta las doce horas del día 19 del próximo mes de junio y la subasta tendrá lugar en este Ayuntamiento a las doce horas del día 21 del mismo mes ante Notario.

Las obras darán comienzo a los QUINCE DIAS de la adjudicación definitiva y tendrán que estar terminada a los DIEZ MESES de su principio incurrindo en caso de incumplimiento de esta obligación, en las sanciones que el Ayuntamiento imponga en relación con el perjuicio que se demora le cause, dentro del límite de MIL PESETAS DIARIAS que se harán efectivas de la fianza depositada.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta a 29 de mayo de 1946.

EL ALCALDE ACCTAL., Manuel Delgado.

## TEATRO ANDALUZ

### El Conjunto de Variedades "DESTELLO ANDALUZ"

presenta un formidable programa en las sesiones de hoy a las 8 y 11 noche.

Precios populares.

Mañana sesión especial a las 4 de la tarde.

Silla 2 pesetas

Extraordinarias

A las 6, 8 y 11 noche.

Sillas numeradas

## AMAYA

TINTORERIA  
Teñidos y limpieza en seco

## El domingo se celebra la función a beneficio de los niños pobres

Como no ignoran nuestros lectores esta función a beneficio de los niños pobres, estaba preparada para el pasado domingo, pero hubo de ser suspendida a consecuencia de no poder asistir a ella su patrocinador el Excmo. señor Delegado Gubernativo don Enrique Rodríguez de la Herrería, por tener que atender a otras misiones de su elevado cargo.

Para el próximo domingo, ha quedado ya definitivamente señalada dicha fecha, y a las 11'30 de la mañana tendrá lugar la interesante función organizada con tan plausible fin.

No ignoran nuestros lectores, que el desarrollo de la misma, consistirá en primer lugar, en el concurso de canto flamenco infantil para intervenir en el cual, hay ya clasificados un buen número de cantadores de flamenco, que no cabe duda habrán de deleitar al numeroso público que seguramente asistirá al espectáculo.

Para luego, hay organizada la intervención, de varios de los artistas del elenco del Teatro Andaluz, elegidos entre los más destacados artistas que en él actúan.

Figura en primer lugar, Manolito Díaz, el célebre caricato, de cuya gracia y chispa no es necesario hablar, ya que los aplausos que recibe todas las noches, son prueba patente de sus merecimientos.

Pepita Beltrán, la gentil "vedette" del cuadro, en honor de los pobrecitos niños que van a resultar beneficiados con este espectáculo, dejará escuchar sus más delicadas y bellas canciones, que por su linda voz y su seducora simpatía, tienen que cautivar forzosamente a cuantos tengan el placer de escucharlas.

Y por último, el célebre ventrílocuo Frégolin, con esa gracia maravillosísima que le caracteriza, hará pasar a todos un rato realmente agradable.

Y, para que el público salga encantado de esta función que persigue tan altruistas fines, habrá un fin de fiesta, que correrá a cargo de todos los artistas que forman el extraordinario cuadro del mencionado Teatro Andaluz.

No dudamos de que, atendiendo al magnánimo corazón de todos los ceutenses, que siempre resplandecen con esplendor a la llamada que se le hace para contribuir a una obra de caridad, tan simpática como la que en este caso se persigue, llenará el hermoso salón del Cervantes el próximo domingo y que el beneficio que se obtenga será muy importante nuestro que poco será el gasto que pueda hacer, teniendo en cuenta que los artistas que toman parte en él, con un altruismo digno de encomio, han renunciado al percibo de cantidad alguna como pago a su trabajo, rasgo generoso por el que bien merecer, — y ya pido para ellos — una sentida ovación cuando finalicen su trabajo.

GAINTCHU

## AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 8 CEUTA

## CERVANTES

Cualquier día de la semana es buena para un buen film.

Sábado 1 de junio de 1946.  
Por sesiones desde las 5.

GEA presenta la emocionante producción Paramount, titulada

## Una nación en marcha

sensacional asunto dirigido por FRANK LLOYD e interpretado por los conocidísimos FRANCES DEE, JOEL MAC CREA, LLOYD NOLAN y ROBERT CUMMINGS

Próximamente:

LA REINA DE LA PLATA por George Brent y Priscille Lane

## La verbena de esta noche en la Hípica

A las once, como está anunciado, tendrá lugar la verbena organizada con motivo de la festividad de San Fernando, la que con una animación extraordinaria promete estar concurrencia por las familias de la mejor sociedad de Ceuta.

Con el fin de amenizar y dar más brillantez a la velada, se ha instalado un magnífico parque de atracciones, con numerosos juegos y motivos de diversión. Habrá igual, varios puestos con churrros, "pepitos" etc. un bien abastecido ambigü. Se ha instalado una espléndida iluminación cuidándose todos los detalles para hacer lo más agradable posible la estancia en la verbena.

Actuarán dos orquestas y una bella animadora, así como el célebre pianista Fermín y el vocalista Tony Prats.

Para trasladarse a la Hípica se establecerán líneas de autobuses por las principales calles de la población, que harán el servicio gratuitamente tanto a la ida como a la vuelta.

En fin, la verbena de esta noche en la Hípica, ha de constituir un verdadero acontecimiento por lo que debemos felicitar de antemano a sus organizadores.

## Traspaso

Habiendo sido traspasado el establecimiento de bebidas denominado "Bar Madrid" sito en la calle de Villa Jovita propiedad de doña Francisca García Pérez a don Angel Frias García se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiera tener, para que pasen a cobrar sus saldos hasta el próximo día 10 de junio inclusive, haciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño después de pasada la fecha que se cita.

## Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Galvo Sotelo n.º 20 TL. 403

## Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

## PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

## Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

# LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

En la tarde de ayer celebró la acostumbrada sesión de Permanente, bajo la presidencia del Ilustrísimo señor alcalde don Manuel Delgado Tagle, y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Delgado Matres, Arias Pedro-Arenas y Mateo López.

**Comisión primera :** Se deniega la petición de doña Teresa Porras y la autorización pedida por el Bar Alhambra, para hacer un contrato de subarriendo de parte del local.

Se adjudica el arrendo de varias máquinas de escribir del Ayuntamiento a la casa Comercial Maza. Se aprueba el reintegro a don Remigio González por concepto de devolución de arbitrios, pesetas 424'50, y por el mismo concepto pesetas 262'50, a la Agencia Paritida.

**Arquitecto :** Se da cuenta de una certificación de obras por 50.000 pesetas a favor del contratista don Francisco Palma, por las realizadas en el mercadillo del Príncipe. Otra certificación por 20.000 pesetas al contratista don Miguel Anaya, por obras realizadas en el mercadillo de Villa Jovita.

**Oficios :** Los tenientes de alcalde que fueron designados para el estudio de la puesta en marcha del cobro del nuevo gravamen, someten a la consideración de la Permanente la siguiente propuesta: Que interin se resuelve la consulta formulada a la Subdelegación de Hacienda, sobre la procedencia, o no de este gravamen, en esta ciudad, que se proceda a la recaudación de los mismos por medio de declaraciones juradas que con-

forme a las normas establecidas en el mencionado decreto deben prestar los comerciantes o industriales afectados en dicha disposición del Ministerio de Hacienda.

Que por medio de la Prensa y demás medios de publicidad que se estimen oportunos, se haga saber a los industriales a quienes alcanza la disposición la obligación que les incumbe de presentarse en las oficinas de Recaudación del Ayuntamiento, dentro de los plazos marcados, las declaraciones juradas que se les facilitarán al efecto en dicha dependencia.

Que en relación al 15 por ciento de recargo establecido sobre los precios en el Mercado al por mayor de la mariscos y pescados de lujo, deberá designarse un empleado del servicio de arbitrios para que diariamente se persone en la lonja del pescado a fin de percibir en el momento de la subasta del mismo, el referido gravamen por mediación del documento cobratorio adecuado, solicitándose la cooperación del Sindicato de Pesca para la mayor eficacia del servicio.

Que se proceda a la impresión de los certificados y declaraciones juradas, cuyo modelo se determina en el B. O. del Estado número 137 del 17 del actual, y que se fije su precio en 0'25.

La propuesta de la comisión de señores tenientes de alcalde, fué aprobada por unanimidad.

## Movimiento de barcos

**Entradas**  
"María R.", de Málaga, en tránsito.  
"Carmuña P.", de San Pedro del Pinatar, con sel.  
"Ciudad de Algeciras", a las 18, con correo, pasaje y carga general.  
**Salidas**  
"Castillo Maqueda", para Las Palmas, con carga general.  
"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

## La industria de la pesca de Ceuta

### Comienzan las actividades de la Almadraba

La industria de la pesca en nuestra ciudad, reviste una gran importancia y durante la temporada de la misma todos los años, adquiere la barrida de la Almadraba una actividad inusitada en el movimiento de personal que durante unos meses trabaja intensamente en ella.

Muchos son los obreros especializados que han de venir de la

Península para poner en marcha esta preparación del pescado, pero también el número de trabajadores de nuestra ciudad — especialmente mujeres — que han de ser admitidos al trabajo, es de tan gran consideración, que puede decirse que mientras dura el envase y salazón de los productos del mar, no queda ni un solo obrero sin trabajo.

En estos momentos, las almadrabas ya están caladas, y numerosas traíñas se dedican a la pesca de especes a propósito, para traer el producto de su trabajo y expenderlo entre las numerosas fábricas que en la bahía Sur están enclavadas.

La perspectiva en el año actual, es la de que la pesca ha de darse muy bien, y que se podrá disponer de todo el pescado que se quiera para que almadrabas y fábricas puedan trabajar a plena producción.

Lo que haría falta es, que las circunstancias actuales por que se atraviesa en cuestión de cupos, permitiera el aumentarse en buena cantidad el del aceite que se les suele conceder, ya que disponiendo de este artículo, que como a nuestros lectores no se les ocultará es de primera necesidad, la fabricación podría ser intensificada y como es lógico, los numerosos obreros y obreras que en dicha campaña habrían de encontrar la forma de incrementar los ingresos de sus casas, mejorando notablemente la situación económica de estos humildes productores, que actualmente es excesivamente precaria.

Por las informaciones que a nosotros llegan, ha sido elevado a las autoridades una demanda de aumento de cupo en tan indispensable artículo y sabemos positivamente, que el Delegado Gubernativo de Ceuta señor Rodríguez de la Herrán, se ha informado con todo detalle de la conveniencia y necesidad de facilitarles, siempre que sea posible, las cantidades necesarias en la materia prima para esta industria, y que cuanto de él depende, habrá de hacerse para que nuestra ciudad tenga la satisfacción de ver, que es el momento propicio para aumentar la importancia y desarrollo de una de sus industrias, es aprovechado en la mayor amplitud que las circunstancias permitan.

### Tarjetas postales con motivos de prevención de accidentes de trabajo

Por la Inspección Provincial de Trabajo, se va a proceder a la distribución, con gran profusión entre los centros de trabajo de tarjetas postales con diferentes motivos de prevención de accidentes de trabajo para uso especialmente de los productores. Se trata de un trabajo en litografía de colores, de verdadera utilidad y presencia muy atractiva.

**Molina S. P.**  
Electricidad Juguetería loza y cristal  
Papeles pintados



### A MALAGA

Marchó a la capital malagueña, acompañado de su distinguida esposa, el abogado, estimado amigo nuestro, don Manuel Olivencia Amor, al que deseamos un feliz viaje.

### CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 44.

### SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo, el profesor de Equitación Militar, don Lito Campos Martín, que regresó de la Península y al que

enviamos nuestra cordial bienvenida.

### REGRESO

Regresó hoy a Algeciras, acompañado de su hijo don José, el administrador de Correos de dicha ciudad vecina, don José Rodríguez Manchado, que vino a Ceuta, con motivo del fallecimiento de su señora hermana doña Francisca. Deseamosle un buen viaje y le reiteramos nuestro sentimiento de pesar más profundo.

### PRIMERA COMUNION

En la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) recibió por vez primera el Pan Eucarístico, el hijo de nuestro buen amigo don Francisco González Rubio, competente funcionario de obras municipales, al que con tal motivo enviamos nuestra felicitación, extensiva a toda su distinguida familia.

En la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, recibió en el día de ayer, su Primera Comunión, la encantadora niña Teresa Gorrochategui Rives, que lucía un precioso traje blanco.

Administró el divino Sacramento el Rvdo. P. don José Malné.

La pequeña ha sido muy felicitada con tan feliz motivo, felicitación que por nuestra parte, hacemos llegar también a sus padres los señores de Gorrochategui-Rives y demás familiares.

Igualmente en la Iglesia de Nuestra Señora de África recibió el pan de los Angeles el montesino niño Manuel-José Gallardo Lara.

Con dicho motivo enviamos a sus padres y demás familiares nuestra más sincera y cordial enhorabuena.

### A XAEN

Después de haber pasado unos días en Ceuta, a donde vino acompañado de su distinguida esposa para asistir a la primera Comunión de sus sobrinos los hijos de nuestro buen amigo don Antonio Cazalla, ha regresado a la ciudad de Xauen el capitán ayudante de la Mehal-la de Gomara, don Justo Benedito Pérez.

Le deseamos un buen viaje.

### TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en las Oficinas de Telégrafos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Barcelona, para Juan Berenguer, Santa Quiteria, 13. De Gádiz, para Manuel Hostio Narváez, Muro Vizcaíno, 7, 13 c 16.

## Los ingenieros y la festividad de su Patrón San Fernando

En la mañana de ayer, a las 11 se celebró una solemne misa por los caídos del Arma, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, que había sido organizada por la Junta de Damas de San Fernando.

La Iglesia, había sido adornada con severidad, luciendo una espléndida iluminación eléctrica y de cera litúrgica.

Además de la presidencia femenina, al lado de la Epístola, fué formada una presidencia en la que se hallaban, el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército señor Delgado Serrano, Excmos. señores generales de Artillería, señor Latorre, de Ingenieros señor Buendía, gobernador militar señor Martínez Esparza, delegado gubernativo señor Rodríguez de la Herrán, Ilmo. señor alcalde señor Delgado Tagle, Ilustrísimo jefe de las Fuerzas Navales señor Antón y otras destacadas personalidades.

Se hallaban en el templo, Ilustrísimos señores coronas primeros jefes de los Cuerpos que guardan la plaza, jefes y oficiales pertenecientes a los mis-

mos y nutridas representaciones de organismos y entidades civiles.

La misa fué oficiada por el Ilustrísimo señor vicario castrense, asistido por dos capellanes y a capilla parroquial con sus primeras voces y coros cantaron la misa.

El acto plácido resultó muy emotivo, dentro de su sencillez.

Por la tarde, a las cinco, se celebró en el Campo Militar de Deportes interesantes partidos de fútbol y baloncesto.

Por la noche, en el Batallón de Transmisiones de Marruecos (cuartel de las Heras, fué repelida la velada artística que se celebró el día 29 en el cuartel del Batallón de Transmisiones de IX Cuerpo de Ejército (Rebellín) habiendo obtenido los artistas que tomaron parte las más calurosas ovaciones, muy especialmente todos los artistas que intervinieron del Teatro Andalúz.

Como ven nuestros lectores, los simpáticos muchachos que llevan en el cuello como emblema un castillo, están pasando unos días de verdadero regocijo con motivo de la festividad de su excelso Patrón San Fernando.

### Viajeros

En el día de ayer, embarcaron para la Península, después de pasar una breve temporada entre nosotros, las encantadoras y distinguidas señoritas María de los Dolores Martí y María Luisa Verdú; hija la primera de ellas del prestigioso notario de esta plaza don Ambrósio Martí Sastre. Acudieron a despedirlas al muelle un grupo de selectas amistades.

Anúnciese en EL FARO

**JOYERIA**  
*La Esmeralda*  
COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD  
FALANQUE ESPAÑOL  
Teléfono 795  
PAGA TODO SU VALOR

**F.E.T. y de las JONS**  
**Auxilio Social**  
Emblemas "FRANCISCO DE GOYA Y ALCALDE DE ALDEA"  
El Domingo día 2 se celebrará la primera orestación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los Emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y el domingo día 2.  
Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.  
Ceuta 31 de Mayo de 1936.  
Saludo a Franco.—(Arriba España.)

**MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo**  
En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el período que dure la baja.  
Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.  
Oficinas: Ceuta; Esquina a F. E. y G. Berada (Clavijo).  
Tetuán: Generalísimo Franco núm. 17 (Galería Central).  
Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 Tetuán.

Encantadora fiesta religiosa en San Francisco

Día doblemente grato, el de anteayer, fiesta de la Ascensión, para los que frecuentamos la iglesia de San Francisco, regentada por los PP. Agustinos.

Por la mañana recibieron la primera Comunión unos treinta alumnos del colegio "San Agustín", debidamente preparados por su director espiritual, el P. Cefirino Rivero. Era verdaderamente encantador ver a estos niños con sus caritas angelicales y sus lindísimos trajes, rodeados de sus padres y familiares y acompañados de sus condiscípulos de colegio y un gran muchedumbre de fieles, dentro todo de un marco bellissimo en el que resaltaba el altar por su adorno primoroso y espléndido debido a las exquisitas dotes artísticas de la presidenta de Hijas de María, Srta. Pilar Saracho. Dijo la misa el M. R. P. director del colegio que dirigió a los pequeñuelos unas ternas y sentidas palabras, inculcándoles el amor al Buen Jesús que tanto quiere a los niños...

Durante ella, alumnos del mismo colegio entonaron preciosos cánticos, que fueron muy del agrado de los oyentes por su novedad, afinación y buen gusto y, sobre todo, por lo que aquello tenía de compañerismo y cordial fraternidad. Fue un acierto del P. Rivero, muy bien visto y muy aplaudido. Enhorabuena a los niños de primera Comunión, a sus padres y familiares y a cuantos contribuyeron al esplendor de tan simpática fiesta. Terminada la misa fueron obsequiados los niños con un desayuno en el colegio.

Por la tarde se hizo el Ejercicio del Mes de María, con asistencia de las niñas del Colegio de la Sagrada Familia, que ofrecieron a su Santa Madre preciosos ramos de flores. Fue magnífico ver a aquellos angelitos—magníficamente ensayados, por cierto—prometer a la Virgen Santísima amor, pureza, devoción, cariño filial. El numeroso público que asistía se emocionó ante aquel espectáculo de pureza y espiritualidad. Felicitaciones a las organizadoras, a las niñas y a sus familias.

"Irán, Manchuria y España"

LOS INTENTOS COMUNISTAS EN ESTOS PAISES forma parte de un programa de conquista mundial

UN INTERESANTE ARTICULO DE "THE SUN" DE NUEVA YORK

Madrid, 31.—"The Sun", de Nueva York, publica el siguiente artículo de G. E. Sakolsky:

"Iran, Manchuria y España"—"La actitud intransigente adoptada por Rusia y Polonia, soviéticas, países en la ONU, es lógica, consistente y constante. Está en armonía con la meta bolchevique de la Revolución mundial. Algunos americanos no prácticos ni enterados, pueden creer que el atropello del Iran, la revolución comunista en Manchuria y el argumento polaco para intervenir en España, son temas integrantes de un programa de conquista mundial. En la autorizada "Historia del partido comunista" la Unión Soviética", aparece esto: "El estudio de la historia del P. S. U. S. (B), corrobora nuestra certeza en la victoria definitiva de la gran causa del partido de Lenin-Stalin, el triunfo del comunismo en el mundo entero".

Stalin dice en su ensayo sobre el Leninismo: "En este período el proletariado tiene que enfrentarse con varias tareas, las tareas de reorganizar toda la labor partidista sobre nuevas líneas revolucionarias; de educar a los obreros en el espíritu de lucha revolucionaria por el poder; de preparar y organizar las reservas, de establecer alianzas con los proletarios de países vecinos, de reforzar los lazos con el movimiento de liberación de las colonias y países dependientes". "Victor Kravchenko, cuyo impresionante volumen "Escogí la Libertad" debería ser leído por todos los americanos que quieren saber en realidad lo que pasa en este mundo

revuelto, trabaja en el Kremlin en problemas de ingeniería relacionados con la guerra. Era un alto empleado del Sovrarkon, inmediato a los poderes supremos. Para estar seguros de que tan altos y poderosos miembros del partido comunista realmente creían de la cima del poder, no recibiesen el dogma tergiversado por el curso de los acontecimientos, se celebran reuniones especiales de adoctrinamiento.

Kravchenko refiere un discurso del camarada Yudin, uno de los más destacados tetrarcas de Stalin: "Ahora vamos a América, camaradas. La política de Roosevelt de hacer el juego a los soviets mientras sea útil ha provocado fuerte oposición, como es natural, en el supremo baluarte del capitalismo. Por cómo que nos parezca, la oposición a Roosevelt cree que éste ha vendido a su país al comunismo. No le entienden ni saben que Roosevelt, como Atilee representan la última avanzada contra el comunismo inevitable. No comprenden que su alianza bélica con la URSS no es más que un matrimonio de conveniencia.

"Odiámos al capitalismo tanto como nos odia. Nunca, nunca, retrocederemos de la meta ante nosotros y ante la historia que han puesto Lenin y Stalin."

Yudin añadió después: "Camaradas: Nuestra alineación en la guerra con las naciones capitalistas no puede causar ilusiones. Tenemos que mantener los puntos básicos. Hay dos mundos entre los que es posible de vez en cuando tender un puente sobre el abismo que los separa, como hemos hecho en esta guerra. Pero sabemos que el puente tiene que derrumbarse antes o después. Los dos mundos del capitalismo y el comunismo no pueden existir siempre a la vez. Mientras vivamos en un círculo de capitalistas estamos en peligro. Nunca olvidéis eso, camaradas. No os gáis en el error de pensar en ideas de préstamos y arrendos. Es un negocio que estamos pagando muy caro con nuestros sacrificios en territorios soviéticos. No exageréis la nueva amistad con natural."

"El desarrollo de los acontecimientos ha demostrado la autenticidad del informe de Kravchenko. Apenas había terminado la guerra cuando la Rusia soviética volvió a su táctica, la ayuda de la Unión Soviética cesó muchos meses después. La furia rusa apareció suelta en sus formas más cínicas. Los sucesos del Iran, los ultrajes comunistas en Manchuria, la revuelta de los kurdos en el Iran, los enormes ejércitos en Bulgaria, la reaparición de la Tercera Internacional, los ataques a Mac Arthur en Oriente, la intimidación de Francia, el bolchevismo de Tito en Yugoslavia y el de Polonia, D. G. P.

Regresa a Paris el representante de España señor Mateu

Es posible que se entablen negociaciones para la reapertura de la frontera franco-española, a petición de Suiza y Bélgica

Paris, 31. — El representante diplomático español en esta capital, don Miguel Mateu, ha regresado a ella, después de cuatro meses de ausencia.

En los círculos políticos franceses se vaticina la posibilidad de que se entablen negociaciones franco-españolas para la reapertura de la frontera entre los dos países, ante las repetidas peticiones de Suiza y de Bélgica de que se permita el paso a través de ella de las mercancías originarias de las últimas naciones citadas o destinadas a las mismas.—EFE.

El subcomité del "caso español" no ha podido terminar su informe

Los delegados guardan el mayor silencio, negándose a recibir a los periodistas

El gobierno británico manifiesta que no tiene prueba contra España

Nueva York, 31.—Fuentes allegadas a la Subcomisión que investiga el "caso" español—dice la Agencia Uniter Press—han estimado que existe la posibilidad de que éste organismo no pueda terminar hoy, día en que vence el plazo fijado por el Consejo de Seguridad para entregar el informe final que ha de contener las conclusiones de aquella sobre si la España de Franco constituye o no una amenaza para la paz y la seguridad del mundo, tomando como base la copiosa documentación obtenida hasta la fecha.

Se ha sabido—agrega la Agencia—que el delegado de Australia en la ONU y presidente de la Subcomisión, ha sostenido conferencias con algunos miembros de la misma, para el estudio de diez páginas de nueva documentación entregadas por el Gobierno británico, y de un microfilm que contiene 35.000 palabras de nuevos documentos alemanes e italianos presentados por el Gobierno de los Estados Unidos.

La cuestión española se ha tratado tan complicada y compleja que Herbert Evatt, presidente de la Subcomisión, se ha negado a hablar con los periodistas que tratan de informarse acerca de las principales actividades de ella.

En la oficina de información de la ONU, han manifestado que desconocían si la Subcomisión se había reunido o no en pleno. Dieron también que no tenían una copia del informe británico, pero que había orden de no dar su contenido a la publicidad.

Otras fuentes han informado que existe la creencia de que, en vista de haberse recibido informes adicionales, la Subcomisión no podrá completar su informe final y que, por consiguiente, entregará al Consejo un informe provisional y solicitará una prórroga del plazo señalado para ultimar su labor.

No se cree que la Subcomisión reciba más documentos adicionales, ya que ha transcurrido el plazo fijado para la presentación

de nuevas pruebas. La Subcomisión celebrará hoy otra sesión secreta en el Hunter S. Colledge, creyéndose anunciará ulteriormente cuando ha de tener listo el informe final para presentarlo al Consejo de Seguridad. Los miembros todos de la Subcomisión continúan guardando el mayor silencio acerca del repetido informe definitivo.—EFE.

Una opinión de monseñor Caggiano

«El Debate» de Montevideo, comenta los elogios que el ilustre prelado hace de España

Montevideo, 31.—El diario "El Debate" de esta capital, publica un suelto, titulado: "Una opinión de monseñor Caggiano". Comenta el diario los saludos que recibió a bordo el ilustre viajero entre los que figuró el del representante de España con quien sostuvo en público una breve conversación.

Manifestó en ella el cardenal argentino la gran satisfacción que había tenido en visitar España y comprobar personalmente su estado de prosperidad material y moral.

"España—agregó—atravesaba una hora de verdadero florecimiento de su espíritu cristiano". Dijo que sintió verdadera satisfacción en poder rendir con su visita los homenajes y tributo debido a la madre Patria, y que lo reiteraba ahora.—EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

DEBATE EN LOS COMUNES

(Viene de la primera página.)

tituido por incompetente. Yo aprecio y respeto a sir Ben Smith, pero tengo la impresión de que su desaparición de escena es ignominiosa e impropcedente y está en completo desacuerdo con lo que todos esperábamos de él".

Churchill se refirió después a la política seguida por el Gobierno laborista en materia alimenticia desde que finalizó la guerra.

"Tengo que confesar—dijo—que me ha producido un amargo desengaño, la situación alimenticia en nuestra zona de ocupación en Alemania debería haberse previsto. Tenemos más dificultades en nuestra zona que los mismos norteamericanos en la suya.

Las principales fuentes de alimentación que nutren al pueblo alemán se encuentran en general al este de la "cortina de acero" y de allí no han sido enviados los alimentos que pertenecen a la población alemana en general y que deberían haber sido reservados para su sostenimiento. La penuria de viveres, especialmente en lo que se refiere a trigo, no es consecuencia de pérdida de cosechas, sino del fracaso en los planes de distribución. Considero que una mayor libertad de acción e iniciativa privada en estas cuestiones habría tenido como consecuencia un abastecimiento más armonioso y normal".

Manifestó después el ex-ministro que las actuales raciones no son suficientes para mantener a

los obreros manuales. Criticó después a la propuesta Junta de Alimentación Internacional, en la que estarán representadas veinte naciones. "Me estremezco al pensar—dijo—que nuestra suerte pueda tener que confiarse a una Junta en la que no vamos a ser más que un grupo de los veinte".

Terminó su discurso con una nueva alusión a la dimisión de sir Ben Smith, subrayando que "indudablemente marca el grave fracaso por parte del Gobierno de Su Majestad en una rama vital de su política. Marca el fracaso en la gran cuestión de la alimentación. La incapacidad socialista—manifestó—ha quedado demostrado en este problema, cuya gravedad es equiparable a la de la vivienda".

A continuación, hizo uso de la palabra el lord presidente del Consejo, Herbert Morrison.—EFE.

Consejo de Ministros

(Viene de la primera página.)

establecimiento para ejecutar de 1946 a 1951.

Decreto por el cual se modifican las tarifas generales y especiales de la RENFE.

Decreto por el cual se autoriza al ministro de Obras Públicas para efectuar diversas obras.—CIFRA.

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

# 60 millones de intocables no han sido tenidos en cuenta en el "Libro Blanco" sobre la India

## Churchill anuncia que el partido conservador apoyará su defensa

Londres, 31.—Contestando a la petición formulada por el miembro del Comité ejecutivo indio, doctor Rambedkar, para que continúe su apoyo a los "intocables" el ex primer ministro, Winston Churchill, ha manifestado que el partido conservador apoyará su defensa en los principios que figuran en la propia declaración de la independencia norteamericana.

Churchill reveló a la Cámara el contenido de los telegramas que ha cruzado con Rambedkar y la felicitación de este último por el discurso que pronunció en el Parlamento en defensa de los

sesenta millones de "intocables" que no han sido tenidos en cuenta con el reciente "Libro Blanco" sobre la India publicado por la Comisión especial del Gobierno laborista.

El doctor Rambedkar cablegrafió a Churchill que la propuesta del Gobierno constituía una traición a los "intocables" pues no se les concedía a estos representación ni protección alguna. Churchill contestó diciendo que los "intocables" constituyen uno de los aspectos más graves de todo el problema de la India y que el partido conservador tomará en consideración el asunto.—EFE.

# Un golpe de estado revolucionario ha fracasado en Bolivia

## Se ha establecido el estado de sitio. - Entre los detenidos figuran varios jefes políticos y directores de periódicos

La Paz, 31.—En relación con el decreto por el que ha sido establecido el estado de sitio en todo el país, la United Press ha sido informada de que la revolución estaba preparada para el lunes día 21 de este mes. El movimiento debía producirse a la una y cuarto de la tarde, hora en que un grupo se apoderaría del regimiento de carabineros de Calama, tomándose posteriormente la escuela de Policía y el arsenal.

Otro grupo estaba encargado de apoderarse del regimiento de

Sucre, con el cual se conquistaría la dirección del tráfico y el Estado Mayor.

El regimiento de Lanza debía dirigirse hacia La Paz para controlar los caminos y evitar que acudieran auxilios del Gobierno con los regimientos acantonados en Viacha Acachi.

Han sido detenidos los dirigentes del partido republicano-socialista, el jefe del partido republicano autónomo, dos directores de periódicos y algunos otros políticos.

La Policía ha anunciado que no se establecerá la censura de Prensa e informa que todos los detenidos reciben un trato correcto.

El ministro de la Gobernación, coronel Nogales, ha lanzado un manifiesto al país en el que se dice que la campaña de Prensa había asumido un tono de violencia que se había convertido en franca incitación a la rebelión.—EFE.

## El general Auchinleck asciende a Mariscal

Nueva Delhi, 31.—El general Sir Claude Auchinleck, comandante en jefe de las fuerzas británicas en la India ha sido ascendido a mariscal, según anuncia la agencia Reuter.—EFE.

## Cuatro ministros regresan a Madrid

Madrid, 31.—Han regresado a Madrid los ministros de Asuntos Exteriores señor Martín Artajo, Educación Nacional, señor Ibáñez Martín; Agricultura señor Riera y Obras Públicas, señor Fernández Ladreda.—CIFRA.

## LA DIMISION DE STETTINIUS del Consejo de Seguridad

### Parece que se siente molesto por la poca importancia de su actuación en el organismo

Washington, 31.—Acercado de la supuesta dimisión de Stettinius, aún cuando sigue sin confirmación autorizada, se dice que el ex secretario de Estado norteamericano se siente molesto por el papel relativamente poco importante que el Departamento de Estado le ha asignado en el Consejo de Seguridad.

Stettinius es secretario de Estado desde el 1 de diciembre de 1945, fecha en que abandonó este cargo para pasar a ser representante en el Consejo de Seguridad siendo reemplazado en el Ministerio por Byrnes.

Prácticamente toda la labor de Stettinius durante siete meses se ha limitado a la organización de la ONU. Fué también delegado norteamericano en la Conferencia de San Francisco e intervino, en representación de los EE. UU. en la redacción de la carta de las Naciones Unidas.—EFE.

## 25 ballenas cazadas al norte de Funchal

Lisboa, 31.—Al norte de la isla de Funchal han sido cazadas con arpón 25 ballenas. Se trata de una redada sin precedentes en aguas portuguesas.—EFE.

## EL GOBIERNO DEL IRAK EN CRISIS

### El Emir encarga al exministro Aeshal al Umarires

Bagdad, 31.—Ha dimitido el Gobierno del Irak.—EFE.

**ARSHAL AL UMARIES, ENCARGADO DE FORMAR GOBIERNO**

Bagdad, 31.—La dimisión del Gabinete del Irak ha sido admitida por el regente, emir Abdullah y ha encargado al ex ministro de Asuntos Exteriores, Arshal Al Umarires, la formación del nuevo Gobierno.—EFE.

**IRAK RECONOCE LA INDEPENDENCIA DE TRANSJORDANIA**

Bagdad, 31.—El Irak, ha reconocido oficialmente la independencia de Transjordania.

La Transjordania, que fué mandado británico, asumió la absoluta independencia el día 25 de mayo cuando el emir Abdullah, dirigente del país, fué proclamado rey.—EFE.

## Los prisioneros de guerra italianos serán repatriados dentro de un año

### Con este objeto se ha pedido permiso al gobierno soviético para entrar en Rusia

Londres, 31.—Todos los prisioneros de guerra italianos que se encuentran en Egipto, India, Australia y Africa Central serán repatriados en el término de un año según ha manifestado en Milán Lui Orsparotto, ministro de ayuda de la postguerra.

Se ha enviado una misión a Polonia — dijo — con el objeto de que obtenga permiso del Gobierno soviético para entrar en Rusia con este fin. Las intenciones de la misión son las de investigar la posibilidad de repatriar a los prisioneros de guerra italianos en aquella nación y de asegurar sus condiciones.—EFE.

## Hiro Hito VISITA A MAC ARTHUR

### Le agradeció los envíos de alimentos al Japón y parece que anunció su intención de abdicar

Tokio, 31.—El emperador Hiro Hito ha visitado a Mac Arthur en la Embajada norteamericana. La conferencia duró hora y media.

Se afirma que las cuestiones tratadas no fueron de gran importancia y que el motivo de la visita del emperador fué el de agradecer los alimentos que los Estados Unidos han enviado al Japón. Sin embargo, se hacen conjeturas acerca de la posibilidad de que Hiro Hito haya comunicado a Mac Arthur que abdicará antes de prestar declaración como testigo en el proceso contra los criminales de guerra japoneses.

Según los funcionarios norteamericanos, la entrevista fué más cordial que la anteriormente sostenida por Hiro Hito y el comandante supremo aliado.—EFE.

## Anúnciese en EL FARO

## Se estudia la creación de una nueva federación internacional de Periodistas

### En Copenhague se celebrará en breve una reunión

Londres, 31.—Entre los días 3 al 6 del próximo junio se va a celebrar en Copenhague una conferencia a la que asistirán periodistas de diversos países con el fin de discutir la creación de una nueva federación internacional de periodistas que sustituya a la antigua "Federation International des Journalistes" y a la creada en tiempo de guerra denominada "Federation of Journalist of Allied

And Free Countries". A dicha conferencia han ido invitados los países iberoamericanos pero hasta ahora no han enviado representantes. En ella se discutirán por lo menos estas tres importantes resoluciones: Libertad y responsabilidad de prensa; su contribución al establecimiento de la paz y la relación entre la Prensa y organizaciones tales como la ONU y la Federación de Sindicatos.—EFE.

## Los nacionalistas chinos entran en Harbin

### La "Liga democrática" dice que los Estados Unidos participan en la guerra civil china

Nankin, 31.—En los suburbios de Harbin han entrado las tropas nacionalistas chinas, según anuncia el periódico "Hsin Min Pro". La noticia no ha sido confirmada oficialmente.

El periódico dice a continuación que el próximo objetivo de las fuerzas gubernamentales es Sishar a 175 millas al noroeste de Harbin.—EFE.

**SE DICE QUE LOS NORTEAMERICANOS PARTICIPAN EN LA GUERRA CIVIL CHINA**

Nankin, 31.—Un portavoz de la llamada "Liga democrática" ha declarado que los EE. UU. están participando en la guerra civil china, mediante el transporte de tropas armadas y abastecimientos para el Gobierno central en Manchuria.—EFE.

**Dr. Enrique Ostalé**  
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
Teléfono 519 Falange Española 11

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE**  
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil  
**Enfermedades de los niños. Puericultura**  
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, Tfn. - 7-6-0



La jornada de mañana

S. D. Jadú y U. Africa Ceuti se enfrentarán en partido correspondiente a la Copa Primavera

- TERCERA DIVISION Baracaldo-Valladolid (1-3) Málaga-Levante (0-4) COPA MARRUECOS Nacional-Marruecos Ybarrola-Imperio (3-1) COPA PRIMAVERA V. Nador-Zaio Jadú-U. A. Ceuti.

Pocas novedades nos ofrece la jornada de mañana domingo Aplazado el Trofeo Urdazpal y señalados para el domingo día 9 el encuentro final de la Copa de Su Excelencia el Generalísimo y el de promoción a Tercera entre el Algeciras y el Atlético de Tetuán...

Un buen encuentro el que jugarán en La Rosaleda malagueños y levantinos. Si estos no son capaces de truncar la victoriosa marcha de los discípulos de Chales, el Málaga puede considerarse ya en Segunda.

En cuanto a las luchas regionales, el calendario nos depara un emotivo Jadú-U. A. Ceuti para la Copa Primavera, que se juega por el sistema de eliminatorias y que, dadas las precauciones tomadas por los dos rivales ceutíes, promete resultar interesantísimo. A título de rumor se nos dice que el Ceuta ha cedido algunos de sus valiosos elementos a uno de los clubs contendientes...

La Copa de Marruecos entra ya en su fase decisiva en lo que a su Zona Occidental se refiere. De la doble eliminatoria entre el Nacional tarachense y el Marruecos tetuaní saldrá un finalista que será el que disuta al ganador de la eliminatoria Ybarrola-Imperio el título de zona y se enfrentará en el encuentro final al campeón mellillense.

No da para más la jornada de mañana, que parece destinada a que los nervios se apaciguen y a que el sosiego impero. Todo ello con vistas y anticipo de lo que será la del domingo venidero. Que esa sí que será de las de padre y muy señor mío!

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Después de «lo» de Algeciras

Se jugó mal, rematadamente mal y se mereció perder

TORRES Y VICTORERO FUERON LOS MENOS MALOS

Así se explicó ayer el «conspicuo»

La casualidad —amiga inseparable del periodista, aunque a veces la juegue las peores pasadas— nos situó ayer frente al conspícuo ceutista. El hombre, malhumorado y tal, acababa de regresar de Algeciras y a marcha forzada pretendía llegar hasta su domicilio, cuando, de repente... ¡zas! el inevitable encontronazo... las no menos inevitables preguntas.

—Chico, aquello ha sido un verdadero desastre. Se jugó mal, rematadamente mal y... se perdió muy merecidamente. ¿Qué más quieres que diga?

—¿Y esa recuperación de Abad?—preguntamos.

—Abad fue uno más en el capítulo de los desastres, con esas prevenciones tan características en él. A mi parecer y conste que así lo vieron todos, sólo Victo-

ro y Torres hicieron algo.

—¿Y el Algeciras?

—Pues muy malo. Tiene un equipo muy acopiado y en su terreno las da todas... y otras que muchos equipos de postín no saben dar. Es lo que se dice un verdadero «hueso» para el Atlético tetuaní. Yo creo que ganará la promoción y permanecerá en Tercera. Al menos, claro, que el Atlético saque a relucir algo que no le hemos visto en estos últimos encuentros.

El conspícuo no quiere decir ni media palabra más. Y nos alarga la mano en señal de despedida. Aunque el viaje ha sido corto hay quien le espera con los brazos abiertos. No sean ustedes maliciosos que se trata de un moñisimo pequeño de dos añitos de edad.

PEGUAR.

Tenis de MESA

ACCION CATOLICA VENDE POR 8 A 1 A EDUCACION Y DESCANSO EN LA FINAL DEL CAMPEONATO DE TENIS DE MESA

El pasado miércoles se disputó en el local del Frente de Juventudes y ante numeroso público, la final por equipos del Trofeo «Educación y Descanso» entre esta entidad y Acción Católica, proclamándose campeón el equipo de Acción Católica, formado por Varela, Miranda y Torres; al vencer por 8 a 1 a Educación y Descanso, cuyo equipo estaba integrado por Navarro, Reguero y Osuna.

Desde el miércoles se viene jugando la fase individual de este trofeo, la cual está resultando extraordinariamente emocionante y promete depararnos magníficos partidos, tanto en la semifinial que tendrá lugar hoy entre Miranda contra el vencedor de Vallés-Navarro por una parte, y Torres contra el vencedor de Paul y Varela por la otra, como también la final, que se jugará en el balneario de la Playa de Bonitez, instalado por Educación y Descanso, el día de su inauguración.

Baloncesto

La A. A. A. de San Agustín venció al F. de Juventudes

En el encuentro de baloncesto disputado el pasado día 30 entre el Frente de Juventudes y la Asociación de Antiguos Alumnos de San Agustín no venció al Frente de Juventudes como equivocadamente decíamos ayer sino los Agustinos por 28 tantos a 10.

Puestos los puntos sobre las líneas, añadamos que el equipo agustino jugó un soberbio encuentro, superando en técnica y en entusiasmo a sus contrincantes.

Marcaron por los ganadores Toledo 8, Guzmán, 8, Díaz II 4, Díaz I 2, Roviralta 4 y Ramos 2 y por los vencidos Biondi 2, Arriaga 6 y León 2.

El deporte en el frente de Juventudes

El día 30, San Fernando, Patrón del Frente de Juventudes se jugó una copa en la vecina plaza de Tetuán entre los equipos del Frente de Juventudes de Tetuán y Frente de Juventudes de Ceuta. El primer tiempo terminó con tres a cero a favor del F. de J. de Ceuta, que supo imponerse desde el primer momento, en el segundo tiempo se marcaron dos más a favor del F. de J. de Ceuta. Terminando el encuentro por el elevado tanteo de cinco a cero a favor del Frente de Juventudes de Ceuta. Los goles fueron marcador por Tomásín, uno; Suarez, dos, y Luque, dos.

El equipo que se desplazó fue el siguiente:

Portero: Páñino; defensas: Zúñiga, Perico; medios: Carmona, Derio, Esteban, Castillo y Vilejo; delanteros: Tomásín, Garcés, Luque, Barrones y Suarez.

EPILOGO

LOS TRES

Se ha dicho de él casi todo lo que se puede decir. Se ha dicho y lo hemos dicho...

Langarica ha ganado la VI Vuelta Ciclista a España y ha merecido ganarla. Esta es nuestra opinión. Calidades de gran corredor, dotes de inteligencia y bravura extraordinaria, le llevaron a ser el mejor y más regular de todos. Venció en cinco etapas, dió la batalla en la Montaña y fue siempre enemigo peligroso y con tumaz en las decisivas metas restantes.

Se dirá que todo el equipo al que pertenece trabajó para él. Pero no se puede olvidar que esto que parece tan fácil, es mucho más difícil de lo que se cree. A la hora de hablar de Langarica no se puede olvidar que cuantas



COSTA, una de las revelaciones de la VI Vuelta Ciclista a España, poseedor del simbólico jersey durante 12 etapas y ganador del trofeo «K. L. M.»

veces sonó el clarín en la carrera el vizcaíno entró en batalla en forma admirable y arrolladora, solo él contra el que fuera, sin importarle un bledo sus numerosas lesiones ni los incontables obstáculos que pretendían anular sus propósitos. De poco sirvieron las furiosas arrancadas de Fombellida, Berrendero, Costa, Lambrechts, y Dello, entre otros. Dalmacio fue siempre el primero... o de los primeros. No perdió ni un solo instante el control pleno de la carrera y mereció casi siempre el tren preciso para ir sembrando de contrarios los fuertes repechos del recorrido a las interminables pistas de asfalto.

Ya en la temporada pasada, el de Ochandiano patentizó su clase insuperable al adjudicarse el Campeonato Nacional de la Montaña, título que ha sabido revalidar brillantemente este año. La Vuelta Ciclista a España no ha servido más que para confirmar sus enormes cualidades que mucho deseáramos ver en los próximos campeonatos del mundo. Muy joven aun, a Dalmacio Langarica se le abre un porvenir magnífico en el ciclismo internacional.

Otra revelación de la Vuelta la ha constituido Emilio Rodríguez. Desapercibido casi en las primeras etapas, sorprendió a todos su doble triunfo de la decimo sexta etapa, escalando en primer lugar los Puertos de Urquicia y El Sollube. Que no fueron hijos de la casualidad, por cuanto a la etapa siguiente repitió su hazaña en La Sia y en Las Alisas, y a continuación, en Castillo-Pedroso, Puerto del Escudo y Pajares. He aquí a un «rey» de la Montaña que nadie conocía, al que nadie consideraba capaz de otra cosa que de... terminar desahogado la prueba. A partir del día 16 de mayo de 1946 no es ya, deportivamente hablando, el hermano de Deltó. Es todo un extraordinario trepador. Un digno sucesor de aquel diminuto Vicente Trueba, gloria del ciclismo español por sus asombrosas escaladas.

Cuando un corredor se hace con el jersey simbólico y lo ostenta a través de muchos cientos de kilómetros y a través de todas las

ESTADIO Alfonso Murube

Domingo 2 de Junio, a las 6 de la tarde

COPA PRIMAVERA U. AFRICA CEUTI S. D. JADU

Preferencia: 5 pesetas. Especial: 2 pesetas. General, 3 pesetas. Niños y militares sin graduación: 1 peseta. Socios: 1 peseta. SEÑORAS Y SEÑORITAS: GRATIS.

CINCO NUEVOS INTERNACIONALES

En el equipo nacional de Portugal que jugará contra Irlanda

Lisboa, 31. — El seleccionador nacional, Tavares Da Silva, va a formar las líneas del equipo portugués que se enfrentará con Irlanda, con los siguientes jugadores:

Del Benfica: Ferreira, Moreira y Rogerio; del Sporting: Capela, Feliciano, Vasco, Amaro y Serafin; del Estoril: Lorenzo; del Oporto: Araujo; del Olanhense: Salvador; del Elba: Patalina y del Borvitea: Callado.

Así, en el equipo nacional figuran cinco nuevos elementos y aún serán seleccionados otros suplentes. — ALFIL.

QUINIELA «LA PERLA»

Esta semana no se jugarán, reanudándose la próxima con el encuentro final de la Copa y otros encuentros.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864 Domicilio social: Madrid, Alcalá, 43. — (Palacio de su propiedad) Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos. Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97

GRATIS

PARA PROPAGAN se le confeccionará y remitirá por Correo bonita sortija de PLATA forma sello, con foto-esmalte. Envíe fotografía y medida del dedo (una tira de papel o un hilo) a

ESTUDIOS MADRID APARTADO 10.043 MADRID. AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS



Modelo 20 Sello en plata de ley con foto-esmalte y tapa con iniciales. (Gran moda)

peripeos y vicisitudes de una Vuelta Ciclista como la que acaba de terminar algo tiene de meritorio. Y este es el caso del individual Costa, el modesto corredor de Pueblo Nuevo, que ni corto ni perezoso se nos presentó ante el Generalife con más de media hora de ventaja sobre los restantes "routiers", excepción hecha del magnífico Lambriehis. Sin su penalización de 10 minutos, debida a una avaria que le "solucionó" Olmos, es muy probable que su triunfo hubiera sido cosa decidida. Así y todo nadie puede arrancarle ya su preciosa marca desde Granada a los casi inexpugnables riscos de Escudo, que le hacen poseedor del trofeo honorífico K. L. M. Ni su brillante participación en esta magna prueba ciclista que al iniciarse no sabía ni de su nombre ni de su naturaleza.

En Langarica, Emilio Rodríguez y Costa vemos, por lo más destacado de la competición que acaba de terminar. No solo porque obtuvieron un claro y terminante triunfo, sino porque nada tenían de favoritos.

De aquí en adelante habrá que seguir detenidamente sus actuaciones. La VI Vuelta Ciclista a España les abrió de par en par las puertas de la popularidad y los engrosó al crecido plantel de figuras que como Berrándero, De la Rodríguez, Rebelo, Lourenco, Lambriehis, Sancho, Gimeno, etc., nada pudo contra la clase, la juventud y las facilidades de estos tres gigantes de la ruta que se llaman Dalmacio Langarica, Manolo Costa y Emilio Rodríguez.

PEGAR

Mañana se corre el campeonato Ciclista de Málaga

Participarán ciclistas de Algeciras, Tetuán y Ceuta

Málaga, 31. — Mañana domingo se disputará el campeonato de Málaga con carácter regional, de ciclismo, organizado por la Agrupación Ciclista malagueña.

Además de los corredores locales participarán representantes de Sevilla, Granada, Algeciras, Tetuán y Ceuta.

El recorrido será de Málaga a Antequera y regreso, con un total de 160 kilómetros y la prueba estará dividida en dos etapas. — ALFIL.

El Chelsea venció en Ginebra

Checoslovaquia ha sido eliminada de la Copa Davis

Ginebra, 31. — El equipo británico de fútbol, "Chelsea" ha vencido esta tarde en esta ciudad al campeón suizo "Club Servette" por 2 tantos a 0 ante 8.000 espectadores. — ALFIL.

Praga, 31. — El equipo yugoslavo de tenista ha eliminado al de Checoslovaquia de la Copa Davis por 3 victorias a 2. Yugoslavlia jugará ahora contra Francia. — ALFIL.



CLAUSURA DE LAS CLASES EN LAS ESCUELITAS DEL HOGAR

Con una solemne misa de comunión general celebrada en la Iglesia de San Isidro, a la que asistieron todas las alumnas de la Escuelita del Hogar de Acción Católica, en un total de 78, se ha clausurado el curso de dichas Escuelas.

Todas fueron invitadas con café y pasteles una vez terminado el acto religioso.

Por la tarde en el Salón de Actos de la Parroquia de San Isidro, tuvo lugar la entrega de bolsas de comidas a todas las asistentes a dichas escuelas, conteniendo aceite, bacalao, habichuelas, arroz, jabón y chocolate, junto con un corte de bata para las que no han tenido una sola falta a las clases, repartiéndose el resto de bolsas, según el número de asistencias tenidas durante el curso.

Asistieron las directoras de dicha Escuela Excmo. señora doña Eloisa Requejo de Sáenz de Buruga; Excmo. señora Marquesa de Bonanaro; doña Josefa Garrigosa de Ardanaz; doña Aurora Paredes de Murillo y doña María Enriquez viuda de Gil.

Obupan lugar en la presidencia el Ilmo señor Arcipreste de la ciudad don Manuel Reverendo y el consiliario de las Mujeres de Acción Católica Rvdo. don Miguel Gómez Medina.

Asisten asimismo las señoras de A. C.: doña Victoria Ferrari; doña Juana Rosano de Alcalde; doña María de Muriel y doña Rosario Domínguez de Motilla.

El Rvdo. Padre Miguel Gómez, dirigió unas acertadas frases a todas las asistentes, exhortándolas a seguir concurriendo en sucesivos cursos a estas escuelas e inmediatamente se empezó el reparto de los viveres, dándose al final del mismo muchos vivas a la A. C. y al Padre Miguel como así mismo a las señoras asistentes.

HOMENAJE AL GENERAL BURUAGA

Hace algún tiempo que entre los ganadores de este campo existía latente la idea de realizar un homenaje al Excmo. señor don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco gobernador militar del Campo de Gibraltar, por los muchos desvelos y gestiones para solucionar todos cuantos problemas se han presentado en el campo de la ganadería.

Este homenaje, va a tener ahora una absoluta efectividad, en el miércoles de feria, es decir el día 12 de junio próximo, con una comida que se celebrará en una castiza venta de las afueras de la ciudad, entre el alegre colorido de una fiesta andaluza, donde al mismo tiempo se le hará entrega de una petaca confeccionada en rica piel y con el emblema de todos los "hierros" de las ganaderías de este Campo.

DESDE MI BARRERA

Se van escogiendo las reses. Los empresarios de la plaza de Algeciras para las próximas fiestas ya han estado escogiendo en la dehesa del Excmo. señor marqués de Villamarta, las reses que habrán de lidiarse en una de las

corridos de feria, es decir en la inaugural del domingo 9 de junio. Los citados ejemplares, son según nuestras noticias dignas de todo crédito, de una línea y "trapío", que nos recordarán los tiempos de José y Juan.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Funeral. En la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora del Carmen, ha

FERIA DE ALGECIRAS

3 formidables corridas de Toros los días 9, 10, y 11 de junio

tenido lugar la celebración de un solemne funeral aplicado por el alma de la que en vida fuera que ridísima y respetada señora doña María de la Encarnación Nogales Aranda, madre de nuestro querido y estimado amigo, don Sebastián A. García Nogales, funcionario del Cuerpo General de Policía, y secretario de esta Comisaría.

Al acto asistió un gran número de personas que con este triste motivo, testimoniaron al señor No

Reses de, VILLAMARTA SANTA COLOMA y PABLO ROMERO.

gales el pesar que les ha producido la dolorosa pérdida.

Desde estas columnas una vez más, enviamos al señor Nogales el testimonio sincero, de nuestra más profunda condolencia, al mismo tiempo que elevamos a Dios una oración por el eterno descanso de la extinta.

EL NUMERO A LA FERIA DE ALGECIRAS

En nuestro número de mañana domingo, insertaremos junto a una amplia información de la feria algecireña, con el programa detallado de la misma, una guía del comercio e industria de la ciudad y el programa de las corridas de toros.

FUNERALES POR DON JOSE GAZQUEZ MORALES

En la Iglesia parroquial de San Isidro, tuvo lugar en el día de ayer, la celebración de un solemne funeral aplicado por el alma

### Aviso a nuestros lectores del campo exterior

Desde hoy iniciamos el reparto de suscripciones a domicilio en el Campo Exterior. Los señores que deseen recibir nuestro Diario, pueden enviar a nuestra Administración, calle Millán Astray, número 7, el adjunto boletín.

**BOLETIN DE SUSCRIPCION**

Don .....

domiciliado en .....

se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, ..... de ..... de 1946.

Firma.

de don José Gázquez Morales, hermano que fué, de la Real Esclavitud de Medinaceli.

Ofició el Rvdo. Padre Párroco de dicho templo don Miguel Gómez Medina asistido por los tam bién SS. SS. don Francisco Villa nueva y José María Janús.

En el centro del templo ante el altar del Ilmo. Cristo de Medinaceli se había levantado severo túmulo con insignias de la Esclavitud.

Asistieron la señora doña Clemencia Bruzo viuda de Gázquez, acompañada de sus hijos, hermanos y otros familiares del finado.

También ocuparon lugares en la presidencia el gestor municipal don Miguel Michan Fabre en representación de la Excmo. Corporación Municipal; el oficial primer del Excmo. Ayuntamiento don Antonio Rodríguez en representación del señor Secretario; el

Diestros: DOMINGO ORTEGA PEPE LUIS VAZQUEZ ANTONIO BIENVENIDA LUIS MIGUEL DOMINGUIN AGUSTIN PARRA PARRITA

Hermano mayor de la Esclavitud y el fiscal de la misma señores Montilla y Pérez Arrieta, respectivamente.

El resto del templo se encontraba ocupado totalmente por gran cantidad de fieles.

Montilla.

### ANUNCIOS BREVES

**CLASIFICADOS**  
Palabra CUARENTA ctmos.  
Estos anuncios se reciben en:  
Nuestra Administración, Millán Astray, número 7.  
En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.  
En Tetuán: Calle Abadía el Abasí, número 2.  
En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

**Compras y ventas**

**COCHE** caballo "milford", aparejado Jerezana, vendo. Pabellones Intendencia, Otero.

**SE VENDE** máquina portátil Royal General Sanjurjo, 16. Teléfono 6-4-5. Radio Reparaciones.

**OCASION** máquina escribir portátil desde cien pesetas. Casa Sánchez.

**Alquileres**

**CAMBIARIA** piso 4 habitaciones renta 60 pesetas por otro mayor. Razón Perfumería "Roma" ALQUILASE habitación dos amigos. Razón esta Administración.

**Enseñanzas**

**CLASES** particulares a domicilio. Matemáticas, Comercio, Carreras especiales. Examen de Estado, Cultura general. Informarán Administración en este diario.

**ACADEMIA** Navarro. Examen de Reválida. Se abre nueva matrícula de alumnos para la preparación del Examen de Estado, del curso próximo. Este Centro cuenta con profesores especializados en todas las materias exigidas. Informes en la Secretaría General, Alfau, 7.

**Pérdida**

**SE HA** extraviado un loro gris, color rojo. Se gratificará a quien informe sobre el mismo o lo entregue en calle Brull, 15, frente a la Escuela del Valle.

**Varios**

**CAMBIO** buena radio por máquina escribir, carro grande. Razón esta Administración.



### El director de Prensa informa al Alto Comisario de la Exposición de Arte Marroquí

«Córdoba suspira por la venida de Su Excelencia»

En la Alta Comisaría se ha recibido el siguiente telegrama: "De Director Prensa, Propaganda y Turismo a Su Excelencia Alto Comisario. Córdoba dispense magnífica acogida, grandes honores. García Figueroa representa muy dignamente a Su Excelencia. Delegado Cultura, Joaquín de Miguel, satisfecísimo. Hoy, con sol espléndido, barrio moro está lleno de animación; los marroquíes tienen expuesta su mercancía en los bacalitos y trabajan a la vista del público. Centenares de visitantes recorren el barrio y compran objetos marroquíes. Instalaciones de Artes Indígenas y Turismo están maravillosas. Altavoces emiten músicas morunas. El público hace grandes elogios; todo muy bien. Córdoba suspira por la venida de Su Excelencia. Respetuosos saludos".

### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

**José Sáura**  
Españoleto, 24. MADRID.  
Representación en Ceuta  
Millán Astray, 7. Teléfono 799

### UNDERWOOD

Academia de Mecanografía  
Almacén de música  
PRECIOS ECONOMICOS

**M. Fernández Benitez L. S.**  
FALANQUE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

## Perón asciende a general y reingresa en el Ejército

### Antes de que tome posesión el nuevo presidente se quieren restablecer las relaciones con Rusia

Buenos Aires, 31. — Con el em-  
pleo de general de brigada el pre-  
sidente Perón se ha reincorporado  
al Ejército. Se había retirado en  
octubre pasado, con el fin de acep-  
tar la designación de candidato a  
la presidencia como cualquier otro  
ciudadano. — EFE.

### LAS RELACIONES ARGENTINAS CON RUSIA

Buenos Aires, 31. — El periódico  
"El mundo" dice que uno de  
los primeros actos que llevará a  
cabo el Gobierno Perón, quizá sea  
el restablecimiento de las relacio-  
nes diplomáticas comerciales con  
los soviets.

También dice que dentro de po-  
cos días será firmado el convenio  
comercial argentino-soviético, en  
ya redacción de líneas generales ha  
sido confeccionada por Darmolia  
quien reemplaza a Cooke como mi-  
nistro de Asuntos Exteriores en el  
Gobierno Perón.

El periódico hace conjeturas  
acerca de que dichas relaciones  
quede establecidas antes del cua-  
tro de junio para evitar que el  
proceso constitucional y parlamen-  
tario demorese el acuerdo, toda-  
vez que si se promoviera después  
de que Perón asumiese el manda-  
to presidencial habría de some-

terlo a la consideración del Con-  
greso debido a que las anteriores  
relaciones con la URSS fueron vo-  
tas por considerarla dañosa pa-  
ra el país. — EFE.

## La política francesa y la bri- tánica difieren en Africa y en Alemania -- dice Gouin

### Agregó que el problema alemán debe ser resuelto rápidamente

Londres, 31.—El primer mini-  
stro francés, Félix Gouin, ha de-  
clarado en una entrevista con el  
corresponsal del "The Times"  
que gracias a la ayuda financia-  
ra norteamericana, Gran Bretaña  
y Francia tienen ahora una rúe-  
va razón común para que su or-  
ganización económica no sea otra  
vez dislocada por una potencia  
agresora.

La alianza ofensiva entre Gran  
Bretaña y Francia, añadida a los  
existentes tratados, y a la Organi-  
zación de la seguridad interna-  
cional, servirá de una salva-  
guarda de gran valor. Pero la po-  
lítica francesa y británica—añadió  
Gouin— en relación con Ale-  
mania y Africa del Norte difieren  
ampliamente, como se ha revelado  
en las recientes discusiones ce-  
lebradas en París.

Se preguntó a Gouin si creía  
que estas divergencias eran ta-  
les que podrían impedir la con-  
clusión de la alianza, pero el pri-  
mer ministro francés dijo que an-  
tes de especular acerca de esa  
hipótesis prefería examinar el in-  
tento que se hace. Agregó que el  
problema alemán debe ser re-  
suelto rápidamente y como parte  
del arreglo general mundial.

Freguntado acerca de si la uni-  
dad política de Alemania podría

## LA IGLESIA HISPALENSE conmemoró ayer en Sevilla LA FESTIVIDAD DE SAN FERNANDO

### Con gran solemnidad fué descubierto el cuerpo incorrupto del Santo Rey

Sevilla, 31.—La iglesia hispa-  
lense ha solemnizado hoy la fes-  
tividad de San Fernando, por no  
hacerla coincidir ayer con la de  
la Ascensión.

A las ocho de la mañana, fué  
descubierto el cuerpo incorrupto  
del Santo Rey, que se conserva  
en magnífica urna en la capilla  
de Nuestra Señora de los Reyes,  
patrona de Sevilla.

Rindieron honores fuerzas mi-  
litares.

La ceremonia ha tenido la so-  
lemnidad y el esplendor que son  
tradicionales en la liturgia catedra-  
lística sevillana.

Asistió el Ayuntamiento en Cor-  
poración, presidido por el gober-  
nador civil.

Con motivo del día de San Fer-  
nando, el gobernador civil, don  
Fernando Coca de la Píñera, ha  
recibido cordial homenaje de ad-  
hesión, cariño y respeto de los  
101 alcaldes de los pueblos de la  
provincia, y efusivas felicitacio-  
nes de todas las autoridades de  
Sevilla, jerarquías del Movimien-  
to y otros elementos destacados  
en el orden social y económico.  
El Sindicato de Hostelería hizo en  
trega al gobernador de cincuen-  
ta mil pesetas y este donativo, el  
señor Coca de la Píñera lo hizo  
llegar seguidamente a manos del  
alcalde para la compra de mobili-  
liario y otros enseres con desti-  
no a los vecinos más necesitados  
que habitan la nueva barriada

denominada "Jesús, María y Jo-  
sé".—CIFRA.

## Detención de un sol- dado norteamericano fugado de la cárcel

### El día 26 de abril consi- guió huir después de un espectacular tiroteo

París, 31.—El soldado norte-  
americano, Matteu Spencer, que  
consiguó huir y eludir la perse-  
cución en un espectacular tiroteo  
en las calles de París el día 26  
de abril, ha sido detenido, según  
anuncian las autoridades milita-  
res norteamericanas.

Se encontraba en un teatro de  
la Avenida de los Campos Elí-  
seos.

Cuando se fugó de la cárcel  
estaba cumpliendo condena de  
diez años de trabajos forzados.  
—EFE.

## El martes habrá de- bate en los Comunes sobre la situación internacional

Londres, 31. — El lord presi-  
dente del Consejo, Herbert Mor-  
rison, ha anunciado en la Cáma-  
ra de los Comunes que el pró-  
ximo martes se pondrá a debate  
la situación internacional, ini-  
ciando la discusión en nombre del  
Gobierno el ministro de Asuntos  
Exteriores, Ernest Bevin.—EFE.

## El discurso de Gromyko en la ONU es el eco a las reacciones de Molotov

### Temen que se sumen votos contra ellos por ser rusos y comunistas

Nueva York, 31. — Según un  
editorial publicado en el "New  
York Herald Tribune", el discurs-  
o pronunciado por el delegado  
soviético en la ONU, Gromyko,  
el miércoles por la noche, ha si-  
do la expresión de una clásica ac-  
titud soviética. Ha sido el eco,  
por parte del delegado ruso, de  
las reacciones de Molotov como  
representante ruso en la reunión  
de ministros de Asuntos Exterio-  
res en París, con las reacciones  
de hombres que temen que se  
cuenten votos contra ellos en cual-

quier reunión internacional. Por  
ser rusos y comunista no porque  
tengan razón y los cuales van  
así como se repiten los modelos  
prebíblicos de conducta interna-  
cional. Los cargos formulados por  
Gromyko contra Gran Bretaña y  
los EE. UU. por su conducta en  
el Consejo de Seguridad, son los  
mismos cargos que formularon  
contra estas dos naciones en la  
Liga de la Sociedad de Naciones.  
Los rusos creen que la vieja so-  
ciedad de naciones no hizo caso  
de sus esfuerzos para obtener

una verdadera seguridad colecti-  
va y que solamente fué impul-  
sada a actuar por la amenaza a  
los intereses inmediatos de las  
potencias occidentales que do-  
minaban la organización. De aquí  
proviene la desconfianza funda-  
mental en la nueva institución. Su  
insistencia sobre el veto y su pre-  
ferencia por la acción unilateral,  
bilateral o de las grandes pot-  
encias, acción en la cual hay que  
tener en cuenta la fuerza indivi-  
dual de Rusia. — EFE.

## Una lechuga descomunal

### Pesa 4,200 Kg. y ha sido cogida en una huerta de Altafulla

Tarragona, 31.—Una descomu-  
nal lechuga, cuyo peso sobrepasó  
los cuatro kilos y doscientos gra-  
mos ha sido cogida en una huer-  
ta del pueblo de Altafulla, pro-  
piedad de José Barceló, que, pa-  
ra celebrar tan brillante recolec-  
ción invitó a varios amigos a con-  
sumirla en una típica ensalada.—  
CIFRA.

## Disposiciones oficiales

### BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 31. — El "Boletín Ofi-  
cial del Estado" publica, entre  
otras, las siguientes disposicio-  
nes:

Presidencia del Gobierno. — Se  
 nombra juez de paz de Xauen a  
 don Ignacio Pérez de Vargas y  
 Quirós.

Agricultura. — Orden sobre la  
tasa y sacrificio del cerdo, se ra-  
tifica la prohibición de la man-  
tanza de cerdos para su consumo  
en fresco. Queda prohibido el sa-  
crificio de ganado porcino de un  
peso vivo menor de setenta kilo-  
gramos, excepto para mantanzas  
familiares, para las que no se  
exige peso mínimo.

El precio de las rasas porcinas  
en vivo, será el siguiente: cer-  
dos de 70 a 100 kilogramos a nue-  
ve pesetas kilogramo; y cerdos  
de cien kilogramos en adelante:  
9'50 pesetas kilogramo. El precio  
de la canal en los mataderos de  
la capital de las provincias de or-  
den del ganado porcino será el  
de 11 pesetas kilogramo. Este  
precio se entenderá por kilo canal  
absoluto, siendo de errata de los

carniceros o industriales el pago  
de arbitrios e impuestos munici-  
pales y gastos de matadero y trans-  
porte de los canales.

Los entradores, sean o no ga-  
naderos, percibirán íntegramente  
el valor de los despojos comesti-  
bles e industriales. — CIFRA.

## Aumenta la actividad de los fascistas italianos

### En Milán se apoderan de una pantalla luminosa de anuncios

### Un grupo es detenido cuan- do se disponían a reparar pistolas

Milán, 31.—Tres jóvenes en-  
mascarados, armados de pistolas,  
se adueñaron por sorpresa de la  
pantalla luminosa anunciadora que  
existe en la Plaza del Duomo, de  
Milán y la utilizaron durante cer-  
to tiempo para reflejar sobre di-  
cha pantalla propaganda fascista,  
en la que se leía: "Ha salido ya  
el tercer número de "Lucha fas-  
cista". Leerlo. ¡Viva el Duce!  
El fascismo no ha muerto".

En la mañana de hoy la Policía  
ha sorprendido en los alrededores  
de Milán a un grupo entre cuyos  
componentes se procedía a des-  
armar pistolas.—EFE.

## El plan de Truman para la cooperación militar americana

Washington, 31.—El miembro  
de la Cámara de representantes  
Bartel J. Jonkman, ha manifes-  
tado que el plan del presidente  
Truman para la cooperación mili-  
tar con el resto de América es  
un descomunal programa de  
préstamo y arriendo del proyecto.  
—EFE.